

# 花乃井だより

学校  
通信

令和2年12月25日(金)  
第44号  
大阪市立花乃井中学校

## 2学期が終わりました。

本日で2学期が終了です。1学期にできなかったことをすべて詰め込んだ2学期でした。生徒の皆さんにとってはとてもあわただしい学校生活になってしまい、疲れてしまった人もいると思います。しかし、いつも以上の充実感もあったのではないでしょ

うか。すべてやり切った皆さんはとても素晴らしかったです。わずか2週間足らずの冬休みです。コロナ禍の影響で今年は制限も多いですが、体調管理だけはしっかりと、あとはゆっくりと過ごしてください。3年生の皆さんはいよいよ受験です。頑張りましょう。

保護者の皆さまにおかれましては、これまで学校の教育活動にご理解・ご協力をたまわり、誠にありがとうございました。皆様の日々の健康管理等のおかげをもちまして、臨時休校等することなく無事に教育活動を行うことができました。また、3学期もよろしくお願ひします。ご家族そろって良いお年をお迎えください。

### 学校長の話より

今年はあらゆる意味で歴史に残る特別な年となりました。そんな1年もあと1週間で終わります。そこで、残り1週間でやっておきたいことを2つ挙げてみます。

あと1週間でやっておきたいこと。その1。年内に謝るべきことは謝っておくこと。修復すべきことは修復しておくことです。特に友達関係で失敗してしまって後悔している人は、勇気を出して話をしてみましょう。長い人生という縦軸と、広い世界という横軸の中で、この花乃井中学校で・本年・同じ学年として・同じクラスとして出会った仲間たちです。必ず何かしらの縁が深い仲間だと思ひます。だからこそ、お互いに最高の思い出がつかれるような関係を築くことができれば素晴らしいと思ひます。まずはお互いに歩み寄ること、そして先に謝った人が勝ちです。よろしくお願ひします。

あと1週間でやっておきたいこと。その2。日本では1年の終わり(大晦日)から新年にかけて除夜の鐘を打ち(聴き)、108つの煩悩を消滅させ、新たな年への期待と願ひを込めるといふ習慣があります。この伝統は、私たちの1年間を振り返り、新しい年に描く



《玄関掲示は冬バージョンです。》

夢や希望を確認し、その実現に取り組もうとする厳粛な場面をつくってくれます。今年は初詣などの外出は思うようにいかないですが、その分、お家の方と話をする時間が多く取れます。大掃除などを手伝う中で、いろいろなことを話し合ってください。そして、1年の冒頭には希望や目標を明確にしてほしいと思います。来年も自分の限界を自分で決めず、あきらめることなく精一杯取り組んでください。皆さんには限りない可能性があるのです。よろしくお願いします。

では1月7日には、元気な姿で登校してきてください。少し早いですが、良いお年をお迎えください。

## 改築・改修工事が始まりました。

新校舎増築に伴う既存校舎の改築・改修工事が始まりました。現在の2階の被服室が「被服室兼調理室」に、4階の資料室と多目的室が普通教室になります。また、屋上のプールの壁・床の塗装の塗り替えも並行して行っています。コロナ禍の影響で始まりが大きく遅れましたが、終わりは予定通り3月中旬です。来年4月からは体育館にエアコンを入れる工事が(これもかなり遅くなりましたが)始まります。



《屋上のプール》



《2階被服室》



《4階資料室と多目的室》

少し大きな音も出ますが、授業中を避けて安全に行っていきます。

## 12/10は「世界（国際）人権デー」

全校集会でもお話しましたが、12月10日は「世界（国際）人権デー」でした。1948年のこの日に国連で「世界人権宣言」が採択されたことを記念して、この日とこの日を含む1週間を「人権週間」として様々な取り組みが行われてきました。本校でも各学年・クラスで授業などを通じて取り組みを行っています。また、啓発ポスターを掲示し、悩みがある人や苦しんでいる人に相談の窓口も紹介しています。皆さんからのSOSを見逃さないように、何より私たちに話をしてくれるように努めていきます。

